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За досрочное выполнение государственного плана Навстречу выборам

А. ЛЕРМАМ, УПРАВЛЯЮЩИЙ ТРЕСТОМ
В истекшем 1950 году коллектив треста достиг значитель

ных трудовых успехов.
За год строительными управлениями треста по

строено и сдано в эксплоатацию около 19,5 тысячи квадрат
ных метров жилой площади, что составляет 116,5 проц, от 
количества жилой площади, сданной в эксплоагацию в 1950 году.

Трудящиеся пяти районов города получили от треста Сверд- 
ловскпромстрой в истекшем го4у на 2750 квадратных метров 
благоустроенного жилья больше, чем в 1949 году.

Свердловскпромстроевцами построено в прошлом году пять 
школ, в том числе четырехэтажная школа на 880 мест в Орд- 
жоникидзевском районе, неполная средняя школа и школа фаб
рично-заводского обучения в Куйбышевском районе. Последняя 
уже „подготовила для треста новое пополнение молодых строи
телей. Для детей трудящихся Турбомоторного завода построе
ны ясли, на Уралмаше сдан в эксплоатацию детский сад.

Значительного улучшения по сравнению с 1949 годом трест 
достиг в деле создания заделов по строительству жилых домов 
на 1951 год. Если на 1 января 1950 года строительные управле
ния треста имели задел по жилстроительству .в об’еме 11735 
квадратных метров, со средней готовностью 22 проц., то на на
чало текущего года мы имеем значительно больший задел, со- 
ставляющий 19/45 квадратных метров, со средней готовностью 
36 проц. Такое положение с заделами открывает перед коллек
тивом треста несравненно большие возможности, чем в прошлом 
году.

На наших стройках повысилась также и степень механиза
ции строительных работ. Работы по укладке бетона механизи
рованы в истекшем году на 91,3 проц., или на 9 проц, больше, 
чем в 1949 году, на 5 проц, в сравнении с 1949 годом повыси
лась степень механизации малярных работ и г. д.

В 1950 году в нашем коллективе вырос новый отряд стаха
новцев — передовиков стройки. Такие рабочие, как тт. Рявин, 
Смирнова, Кириллов, Мосягин и многие другие, достигли круп
ных трудовых побед. Из молодых строителей, недавно нрииыв- 
ших в трест, вышли в число передовиков стройки каменщик 
тов. Упоров, рамщик тов. Курмышев, бригадир плотников тов. 
У мутаев, токарь ремонтно-механического завода тов. Шмаков 
и десятки других. Активные участники социалистического со
ревнования, эти передовые люди треста, внесли в строительст
во много нового, прогрессивного, передового. На наших строй
ках все шире применяется новаторский метод взаимного кон
троля, метод шлакоблочной кладки «четверкой», оперчционно- 
рьечлененныи метод штукатурки лауреата сталинской премии 
тов. Кутенкова и ряд других прогрессивных приемов работы и 
организации труда.

Отдельные подразделения треста в 1950 году достигли непло
хих показателей в работе. Следует отметито улучшение в рабо
те комбината производственных предприятий (главный инже
нер тов. Могилев), коллектив которого, несмотря на трудности, 
успешно справился с выполнением государственного плана. С 
неплохими результатами пришел к концу года коллектив ма- 
шинопрокатнон базы (начальник тов. Зельминскии) и другие.

Успехи, достигнутые коллективом треста в истекшем году но 
сравнению с 1949 годом несомненны, однако трест Свердловск- 
нромстрой понрежнему остается в большом долгу перед госу
дарством и еще не вышел из числа отстающих предприятии.

Наши строительные управления не справились с заданием 
правительства по вводу в эксплоатацию жилых об'ектов. Особен
но низкие показатели по вводу жилья имеет строительное уп
равление Заводе грои. из запланированных 8о00 квадратных 
метров жилой площади для 1 урбомоторного завода Заводстрои 
сдал в эксплоатацию только üovU квадратных метров, строитела- 
ное управление Машстрои вместо 6OUU кв. метров жилья но

статочно широкий размах социалистического соревнования. Со
ревнование в отдельных случаях носит формальный характер, 
итоги соревнования подводятся нерегулярно. Ценные методы 
и передовой опыт наших лучших стахановцев не нашли широко
го распространения среди всего коллектива строителей. Метод 
поточно-скоростного строительства, примененный на строитель
стве школ, не применялся в массовых масштабах.

Причиной наличия крупных недостатков в работе подразде
лений и хозяйств явилось отчасти и то, что руководители тре
ста недостаточно настойчиво боролись за безусловное выполне
ние изданных приказов и распоряжений. В частности, срыв вы
полнения плана организационно-технических мероприятий, в ко
торый были вложены все лучшие предложения, лучшие чаяния 
нашего коллектива, характеризует эту пониженную требователь
ность руководителей треста к своим подчиненным.

Наступил новый, 1951 год. Перед коллективом треста пра
вительство поставило новые ответственные задачи. Тресту 
предстоит в текущем году построить и ввести в эксплоагацию 
более 23000 кв. метров жилой площади, что составляет 134 проц.
по отношению к об’ему, выполненному в прошлом году, 
мимо этого нам предстоит выполнить большой об’см работ 
благоустройству, прокладке водопровода, канализационных
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в эксплоатацию 4640 квадратных метров. Педовы- 
ввода жилья также управлениями Капстрой и

недостатком в работе строительных управлений
явились также и то, что в истекшем году нетерпимо отстава
ли от основных строительных работ работы до благоустройст
ву, в результате чего готовые дЪма простаивали месяцами. 
Плохая организация труда, неудовлетворительное использование 
рабочей силы вызывали на строительных площадках частые 
простои рабочих. Это создавало в свою очередь значительные 
недовыполнения заданий но выработке,

Хотя механизация целого ряда строительных работ и воз
росла. все же имеющиеся на стройках механизмы использоза- 
«нсь недостаточно, а зачастую простаивали.

совершенно неудовлетворительно использозался в 1959 году 
автотранспорт. Автомашины фактически работали только в Одну 
смену, а иногда простаивали.

в целях улучшения организации и управления строительст
вом в тресте оыли внедрены неделыю-су точные т рафики. Однако 
необходимо отметить, что эти графики еще не стали на наших
строиках законом,
превращались

в отдельных случаях они срывались и часто
в формальность, ого явилось результатом со-

вершенно осзотвегывсваого отношения отдельных руководителей 
к составлению графиков. Руководство треста не принимало до
статочных мер к срывщикам графиков, слабо контролировало 
работу строек по графикам. Следует отметить, что наши обще
ственные организации оказывали недостаточную помощь в борь
бе за выполнение графиков, слабо осуществляли общественный 
контроль.

Узким местом в нашей работе продолжает оставаться иедо-

тей дорог, тротуаров, построить в Куйбышевском районе ясли, 
прачечную и другие культурно-бытовые об’екты.

В целях обеспечения выполнения поставленных перед трестом 
задач Министерство строительства предприятий тяжелой инду
стрии приняло меры по значительному усилению грее га. Для 
расширения производственной базы треста правительство 
выделило средства на строительство кирпичного за
вода производительностью 12,5 миллиона штук кирпича в год, 
который должен быть пущен в первом квартале 1952 года; пере
движной завод холодного асфальта, производительностью 150(10 
тонн асфальта в год, и целый ряд других об’ектов. Для рабочих 
треста в текущем году должно быть сдано в эксплоатацию 
4000 квадратных метров жилой площади, па собственное строи
тельство тресту выделено 15 миллионов рублей.

Учитывая серьезное усиление производственной базы треста, 
можно прямо сказать, что у нас в текущем году есть все воз
можности для безусловного и досрочного выполнения государ
ственного плана, сейчас мы долл^ы раооту всех звеньев треста 
направить именно на выполнение этой важнейшей задачи, борь
ба за коренное улучшение производственной деятельности всех 
участков треста должна начаться немедленно. Ь течение 10 
дней необходимо по каждому об екту составить графики работ, 
положив их в дальнейшем в основу недельно-суточного плани
рования. Ь 1 квартале необходимо закончить составление проек
тов организации работ для всех об’ектов строительства. Эгги 
проекты должны быть составлены с учегрм массового примене
ния передовых методов труда, широкой и комплексной механи
зации строительных работ. С первых же дней работы по этим 
проектам необходимо наладить неослабный контроль за их вы
полнением.

пе медля, мы обязаны повысить ответственность руководи
телей за выполнение недельно суточных графиков, а виновных 
в срыве графиков привлекать к строгой ответственности.

снижение сеоес тиимссги строительства — одна из важней
ших наших задач. Для решения этой задачи сейчас же 
необходимо развернуть повсеместную борьбу за экономию, ввести 
строжайший контроль за расходованием материалов, для чего 
без промедления внедрить лимитные карточки на всех оиектах.

Особое внимание необходимо уделить работе наших субпод
рядных организации, на долю которых в 1Уэ1 году приходится 
значительный об ем работ; поэтому начальники стройуправлении 
должны сейчас же уточнить об емы работ, подлежащие выпол
нению субподрядными организациями, и добиваться их безуслов
ной реализации.

с целью разработки плана организационно-технических меро
приятии, который должен быть направлен на мобилизацию всех 
материально-технических ресурсов, на дело досрочного выпол
нения плана, в феврале месяце необходимо провести производ
ственно-техническую конференцию треста, с привлечением к ее 
раооте стахановцев, рационализаторов, инженерно-технических 
работников и всех передовиков производства.

Для успешного решения поставленных перед трестом задач в 
первом квартале текущего года мы обязаны провести под
готовительные работы для широкого разворота строительства 
по всем обекгам. Для этого необходимо сдать в эксплоа- 
тациющ нервом квартале не менее двух тысяч квадратных мет
ров жилья для трудящихся треста, а к 1 августа завершить вы
полнение годового плана строительства жилья за счет собствен
ных капиталовложении.

Первостепенной задачей всех строительных управлений яв- ' 
ляется ввод в.эксплоатацию в первом квартале не менее 25 проц. 1 
жилья, запланированного на год.

Наш трест пополнился большим количеством новейших ме- ' 
хенизмов и оборудования. При полном использовании этих I 
ресурсов мы безусловно сможем досрочно выполнить государ- , 
с таенный план строительно-монтажных работ, а годовой план ' 
ввода жилья в эксплоатацию завершить к 34-й годовщине Ье- ! 
лцкого Октября. Эта задача вполне несильна для нашего кол- | 
лектива. Юльке нужно напрячь все силы, сконцентрировать ма- , 
термально-технические и людские ресурсы на пусковых об ектах. ’

У коллектива нашего треста сейчас есть все возможности к < 
тому, чтобы выйти в текущем году в число передовых коллек- ( 
тивов города.

Повышенные обязательства Принял 
коллектив строителей брускового дома 
№ 7 (стройуправление Капстрой) в честь 
выборов в Верховный Совет РСФСР.

Особенно хороших показателей в тру. 
де добилась молодежная бригада плот
ников, выпускников школы ФЗО, 
руководимая тов. Ментюкозым. Нормы 
выработки они выполняют на 148 проц. 
Некоторые члены бригады, как тт. Маль
цев, Телефонов, Меитюков, Маркелов и 
Уздякин, сменное задание выполняют 
на 186 проц.

Молодые плотники прилагают усилия 
помочь коллективу выполнить обяза. 
тельство к дню выборов.

Строители могли бы работать зна
чительно лучше, если бы деревообделоч
ный комбинат своевременно обеспечи
вал доставку деталей, как пример, мож
но указать иа задержку в течение 
3-х дней детали № 68

КАЦ, 
мастер.

Агитатор
на производстве

Один за другим приходят избирате
ли участка № 62 в участковую избира
тельную комиссию.

— Проверьте, пожалуйста, меня 
списках,—обращаются избиратели
секретарю 

— А вы 
последний.

— Улица

г

к

в 
к

комиссии тов. Сибирцеву, 
где живете? — спрашивает

Баумана, № 44,—следовал
ответ. Посетителей дома № 44 по ули
це Баумана в первые дни с начала 
проверки списков было особенно много. 
Избиратели этого дома первыми про
верились в списках.

Такая организованность явилась в 
результате хорошей работы прикреп
ленного к этому дому агитатора тов. 
Черкас. Тов. Черкас частый гость у 
избирателей. Он хорошо познакомился 
с жильцами, знает все их нужды и цн-
тересы. За время подготовки к выборам » 
в Верховный Совет РСФСР TOR Чрп- !в Верховный Совет РСФСР тов. Чер-

кас ознакомил избирателей с Положе- 1 
нием о выборах, рассказал биографию > 
кандидата в депутаты Верховного Со- I 
вета РСФСР тов. Химича. Он всегда г 
сообщает избирателям о проводимых 
мероприятиях в агитпункте — беседах, ’ 
лекциях, концертах и т. д. И люди ту- ; 
да охотно ходят.

Тов. ^Черкас не только агитатор, он 
работает мастером в стройуправлении ' 
Заводстрой. И адегь так же, как и у 
избирателей, тов. черкас является ду
шой и организатором трудовых успехов.

Внимательно продумывает организа
цию труда в бригаде мастер тов, Чер- ' 
кас. Вручая бригадиру наряд на ту ’ 
или иную раооту, мн всегда подскажет, 
как сделать, чтобы закончить задание 
быстрее, материала израсходовать мень- 1 
ше и качество получить лучшее. Тов. 
теркас правильно сделал, хчооилизовав 

свой коллектив, который стал активным ' 
участником в социалистическом сорев- ; 
новации в честь выборов в Верховный . 
1-овет РСФСР. Результатом этого яви- ’ 
лось, то, что участок, которым руко- I 
водит тов. Черкас, по выработке идет ■ 
впереди других участков Заводстроя.

Многим и многим агитаторам надо 
брать пример с тов. Черкаса, кото
рый умело сочетает производственную Г 
работу с агитационно-массовой. I

В. ПОЗДНЯКОВ, 
руководитель агитколлектива, I
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Награды—победителям

ДО ВЫБОРОВ в Верховный Совет 
РСФСР времени осталось совсем 
немного. Приближение этой зна

менательной даты невольно заставляет 
меня сравнить мою жизнь и жизнь 
моей семьи с жизнью в дореволюцион
ное время.

Был я тогда крестьянином-едино
личником, жил в деревне Пульниково, 
Пышминского района. И дальше своей 
полоски земли и своего двора ничего 
не видел. Родители еле-еле дотянули 
меня, чтобы я сумел закончить 3 клас
са школы.

С тех пор прошло много лет. За это 
время я стал другим человеком. Более 
13 лет работаю на деревообделочном 
комбинате столяром. Несмотря на то, 
что я простой рабочий, дочь моя полу
чила высшее образование, она стала 
врачом, работает в детской поликлини
ке нашего района. Мог ли я раньше, 
забитый нуждой крестьянин, мечтать о 
такой счастливой судьбе дочери. Ко
нечно, нет! Я повседневно чувствую 
неустанную заботу партии и прави
тельства, я обеспечен хорошим зара- 
ботком^ и знаю, что мне не надо ду
мать о завтрашнем дне. Улучшены 
и мои бытовые условия. Трест построил 
и продал мне в рассрочку хороший ка
менный дом.

В прошлые выборы трудящиеся ока
зали мне большое доверие, избрав ме
ня депутатом Куйбышевского районно
го Совета депутатов трудящихся.

Только при советской власти я уви
дел настоящую жизнь. Вот за эту сча
стливую жизнь я от всей души благода
рю нашего любимого друга, вождя и 
учителя Иосифа Виссарионовича 
Сталина, вот за эту жизнь, за дальней
ший расцвет страны, за коммунизм бу
ду голосовать в день выборов в Вер
ховный Совет РСФСР, когда отдам свой 
голос за кандидата блока коммунистов 
и беспартийных тов. Химича.

Д. АСТАФЬЕВ, 
столяр.

| декабря было самым знамена- 1 / тельным днем в моей жизни.
Трудящиеся района оказали мне 

большое доверие, избрав меня депута
том городского Совета депутатов тру-’ 
дящихся.

Разве могла я, простая работница- 
штукатур, мечтать когда-либо о такой 
высокой чести.

Часто, читая газеты и журналы, слу
шая беседы, я представляю себе жизнь 
женщин в капиталистических стра
нах. Вечная забота о куске хлеба, за
бота о детях, для ученья которых нет 
денег и они не могут учиться, а с ранних 
лет обречены на тяжелый, часто не
посильный труд. Это заставляет меня 
еще больше ценить те завоевания, ко
торые дала советская власть трудя
щимся.

Труд в СССР является делом чести, 
доблести и геройства. В ответ на 
заботу партии, правительства и лично 
товарища Сталина я отвечаю стаханов
ским трудом, значительно перевыполняя 
сменные задания, и добиваюсь отлично
го качества.

Готовясь к дню выборов в Верховный 
Совет РСФСР, я приложу еще больше 
сил, инициативы и энергии, чтобы бы
стрее и лучше выполнять задания, а 
тем самым вложить свою долю в дело 
строительства коммунистического обще
ства. Ведь коммунизм уже близко, каж
дый ясно представляет это, когда дума
ет о величественных стройках, электро
станциях, каналах, о невиданных раз
мерах лесонасаждений. От всей души 
хочется поблагодарить товарища 
Сталина, который так уверенно ведет 
наш народ по ленинскому пути к ком
мунизму.

Я с радостью отдам свой голос за 
кандидата сталинского блока коммуни
стов и беспартийных тов. Химича, так 
как кандидаты этого блока— народные 
кандидаты, они всегда отстаивают ин
тересы народа, борются за улучшение 
жизни трудящихся.

М. СМИРНОВА, штукатур.

Ячейка добровольного пожарного обще
ства Свердловскпромстроя награждена 
грамотой за первое место, завоеванное в 
межрайонных соревнованиях добровольных 
пожарных обществ. Две команды треста в 
составе тт. Манаева, Цеплина-и Фетисова,

Недоделки не беспокоят субподрядчиков
Дом № 13 коллектив жилищного участка 

Машстрой сдал государственной комиссии 
29 декабря. К 10 января текущего года 
строителями были закончены недоделки и 
дом приготовлен к заселению. Между тем 
до сего времени дом не заселен. Будущие 
жильцы получили ордера и безнадежно 
ждут, когда субподрядные организации 
Уралэлектромонтаж и Сантехмонтаж закон
чат ликвидацию своих недоделок, и сдадут 
свои работы для получения разрешения на 
заселение дома.

Руководителей этих организаций тт. Во
ронкова и Григорова не беспокоит такое 
положение. Обещая, отговариваясь, ссыла
ясь на ряд необоснованных причин, они не 
торопятся с окончанием недоделок, на

Что скрывается за процентами
Процент выполнения норм пилорамщика- 

ми тт. Аникиным и Марченко не вызывает 
никакой тревоги. Первый выполняет нормы 
на 185 проц., второй — на 237 проц.

Но если вглядеться в то, что скрывается 
за этими процентами, то к стыду тов. 
Аникина нужно будет сказать, что он по
ступил неправильно, поставив интересы 
личной выгоды выше интересов коллектива.

Каждую пилораму должны обслуживать 
три человека. Но это показалось совсем 
невыгодным тов. Аникину. Он решил рабо
тать вдвоем. Результат получился такой: 
за 6 дней рама напилила 210 кубометров, 
выполнение норм составило 185 проц., а за
работок тов. Аникина 12 рублей в час.

Сменщик тов. Аникина тов. Марченко 
подошел к делу совсем иначе. В его зве-

ПО СЛЕДАМ НАШИХ ВЫСТУПЛЕНИЙ

В ответ на заметку «Избежать ненужных 
транспортировок», опубликованную в газе
те № 4 от 16 января, начальник транспорт
ной конторы тов. Ужанов сообщил, что ав
тор дал правильное предложение о переда
че автомашин стройуправлению Заводстрой 
для вывозки бетона и раствора. С 20 ян
варя машины переданы стройуправлению 
Заводстрой, которое обеспечивает подвозку 
бетона и раствора в стройуправление Кап- 
строй по его требованию.

Имеющие место случаи опозданий выхода 
автомобилей на линию бывают по той 
причине, что машины находятся на хо
лодной стоянке и утром их трудно разогреть 
и завести. Меры по отоплению гаража при.

Массакова заняли два первых места, за 
что награждены грамотами. Ячейке Сверд
ловскпромстроя вручен ценный переходя
щий приз Свердловского добровольного по
жарного общества.

Ф. ПОКИДОВ.

деясь, видимо, что дом будет заселен без 
ликвидации недоделок.

Уралэлектромонтажом не закончен внут
ренний монтаж и работы по наружной сети.

Уралсантехмонтаж, не следя за работой 
несданного им центрального отопления до
ма, привел систему к замораживанию ра
диаторов в первом этаже и продолжает 
следить за работой отопления от случая к 
случаю. В результате часто заливает под
вал дома и отдельные кйартиры. Из переч
ня недоделок Уралсантехмонтажом выпол
нена лишь третья часть.

Пора попять руководителям субподряд
ных организаций, что они преступно отно
сятся к делу.

М. ШЕВЯКИН, 
начальник участка.

не осталось работать трое. За те же шесть 
дней пилорама напилила 272 кубометра, 
процент выполнения норм составил 237 
проц., а заработок 10 рублей в час.

Если сопоставить приведенные цифры, то 
станет ясно, что тов. Марченко использо
вал механизм гораздо производительнее-. 
Он дал на 60 кубометров больше пиломате
риала.

Из всего этого напрашивается вывод, что 
в погоне за заработком тов. Аникин забыл, 
что он обязан взять от пилорамы все, что 
она может дать, и нс сделал этого.

Странную позицию наблюдателя занял и 
начальник цеха тов. Родионов. Ему знако
мы эти факты, но действенных мер он не 
принимал.

П. НЕЖДАНОВ.
нормировщик.

няты. Сейчас стройуправлением Заводстрой 
ведется строительство котельной, в которой 
одновременно монтируется котел,.

» я •
В ответ на письмо хозмастера Промстроя 

тов. Сахарова «Нужны бачки с кранами», 
помещенное в газете № 3 от 12 января, 
заместитель начальника конторы техонаба 
треста тов. Лейбензон сообщил, что факты, 
указанные в письме, имели место. Бачки 
были выписаны, но в наличии их не оказа
лось. Сейчас конторой техснаба бачки за
казаны и по готовности будут выданы 
Промстрою.

* * *
Отвечая на письмо «Создать условия для

Повысить уровень агитационной работы
повышения производительности труда и 
улучшения качества», опубликованное в га
зете № 5 от 20 января, главный инженер 
стройуправления Промстрой тов. Богусевич 
сообщил, что имели место случаи необес-

Наглядная агитация 
забыта

Еще совсем недавно о наглядной агита
ции стройуправления Капстрой отзывались 
как о лучшей в тресте.

Что же мы видим сейчас?
На вывешенной доске показателей нет 

ии одной цифры, ни одной фамилии, нет 
даже даты. Установить, когда была произ
ведена последняя запись, не представляется 
возможным.

Тут же рядом висят красиво оформлен
ные предоктябрьские обязательства кол
лектива. Почти 3 месяца прошло с того 
времени, как был праздник, дома, указан
ные в обязательствах, уже сданы в эксплоа- 
гацию, а старый щит продолжает висеть.

Две витрины для газет стоят у входа в 
конторку, по ни одной газеты в них нет.

Не следует ли цеховому комитету повни
мательней посмотреть вокруг и уделить 
должное внимание наглядной агитации.

Е, Ш.

Усилить контроль за работой 
агитаторов

Агитколлектив .при избирательном уча
стке № 67 насчитывает более 70 агита
торов. Конечно, все они могли бы прове
сти большую работу по рач’яснению из
бирателям Положения о выборах, могли 
бы провести среди избирателей немало 
бесед о преимуществах нашего социали
стического строя над капиталистическим, 
нашей демократии над буржуазной и т. Д.

Однако, если хорошо работают агита
торы стройуправления Капстрой (руково
дитель тов. Болтин), если большинство из 
них уже по нескольку раз добывали в до
мах и общежитиях у трудящихся, а такие, 
как тт. Соков и Михеев, провели не одну 
беседу, то агитаторы ряда партийных ор
ганизаций очень плохо участвуют в агита
ционно-массовой работе.

Хуже всего работает агитколлектив уп- 
'равления треста. Из 8 членов этого кол
лектива только тт. Покидов и Барышни
кова были в закрепленных за ними домах 
и беседовали с избирателями, Остальные 
же члены агитколлектив а, парторганизации 
управления треста еще ни разу не побы
вали в прикрепленных домах. Беда в том, 
что старший агитатор этого коллектива 

тов. Пустоомехов находится в командиров
ке и фактически сейчас коллективом никто 
не руководит.

Плохо работает и агитколлектив парт
организации жилищно-коммунального от
дела, который еще недавно считался луч
шим в тресте. Видимо, секретарь партор
ганизации ЖКО тов. Воротникова пере
стала контролировать работу агитаторов.

Сейчас полным ходом идет проверка 
списков избирателей и здесь уже отлично 
видны результаты работы агитаторов. 
Т.ам, где агитаторы вели повседневную 
работу по раз’яснению избирателям Поло
жения о выборах, где агитаторы часто 
посещали избирателей, в этих домах сейчас 
не осталось ни одного избирателя, не про
верившегося в списках.

Секретарям цеховых партийных органи
заций треста сейчас надо уделить особое 
внимание работе агитаторов. До вы
боров осталось всего 17 дней и в эти дни 
нужно добиться усиления агитационной 
работы среди населения. От того, как бу
дет вестись эта работа, будет зависеть ор
ганизованность проведения выборов на на
шем избирательном участке.

МОРЕВ, 
руководитель агитколлектива, 

печенности дровами и песком из-за отсут
ствия транспорта Сейчас песком и дровами 
участок обеспечивается полностью для вы
полнения суточного графика. Пластинка, 
предназначенная для заглаживания поверх
ности асфальта, главным механиком тов. 
Галик, доведена до нормали и оправдала а
себя в работе.

31 января 
демонстрируется звуковой 

художественный фильм 
«ПУГАЧЕВ»
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